



FICHE PHOTOGRAPHE



IDENTIFICATION

Nom : SUMKAY	Nationalité : BELGE
Prénom : JIM	Site web : JIM SUMKAY
Date de naissance : 1954	Style : LES GENS
Date de décès :	Présenté par : LUCIEN

QUELQUES MOTS SUR SON TRAVAIL



JIM SUMKAY , le plus connu des photographes qui se veulent anonymes , naît à Liège en 1954. Il découvre la section arts plastiques de l'institut Saint Luc puis vire au social et devient éducateur.

Converti à la photographie il y a 10 ans, il en devient (**dépendant**) ... il avait besoin de se (**refaire**) et s'est lancé dans le projet à la fois fou et fascinant de rendre compte , jour après jour , où qu'il soit et quelles que soient les circonstances , du monde qui l'entoure et des gens qui l'habite. C'est donc à marche forcée que ce photoreporter humaniste de proximité pratique la mise en image du quotidien. Disponible , opiniâtre , il va à la rencontre des gens et met son énergie dans une chronique permanente à propos de ce qui se vit , de ce qui se passe (**ou ne se passe pas**) là où il se trouve . Tout l'intéresse , le banal et l'exceptionnel , les enfants , les vieux , les amoureux , les gens qui se croisent sans se voir ou qui parlent , qui s'ennuient ou qui travaillent. Une chronique qui passe par la routine des courses et la promenade du chien , le recueillement d'une cérémonie religieuse , la fête du quartier ou la fièvre des élections , locales , régionales , nationales...

Documenter la vie et la société des hommes est une des belles et grandes missions de la PHOTOGRAPHIE !!!

QUELQUES PHOTOS

